

# LES ANNALES TERESIENNES

---

---

9<sup>me</sup> ANNÉE

JANVIER 1895

5<sup>me</sup> LIVRAISON

---

---

## SOMMAIRE

MES SOUVENIRS DU COLLÈGE : M. M. TASSÉ. — LETTRE DE ROME (suite et fin). — STE-THERÈSE IL Y A QUARANTE ANS. — PETITE CHRONIQUE. — PROPOS D'ÉCOLIERS. — NOTES DE L'EXAMEN. — NOTES DU MOIS.

---

---

### MES SOUVENIRS DU COLLEGE

---

#### M. M. Tassé

L'enfant, qui entre au collège, est aussitôt conduit à la chambre de M. le Directeur. C'est la première dignité devant laquelle il s'incline. Là il prend ses premiers ordres ; là il reçoit sa feuille de route. Le Directeur n'est pas la plus haute autorité dans la maison, mais c'est celle qui s'exerce immédiatement sur l'élève, qui est toujours en contact avec lui. Aussi, de tous les prêtres c'est le plus connu, celui dont le choix, la nomination inquiète davantage la gente écolière, le plus étudié, et le mieux apprécié. Ses qualités, ses imperfections, son caractère, ses forces, ses faiblesses sont vite saisis par l'écolier qui saura, au besoin et dans les différentes conjonctures où il se peut trouver, se plier, conformer sa conduite au nouveau mode d'action.

Le jour de la rentrée, le 3 septembre 1861, à Ste-Thé-